



COMMUNIQUÉ RADIODIFFUSÉ

Dans le cadre de la journée mondiale de lutte contre le VIH/Sida au Bénin, le Ministère de la Santé, à travers le Conseil national de Lutte contre le VIH/Sida, la Tuberculose, le Paludisme, les Hépatites, les Infections sexuellement transmissibles et les Épidémies et en collaboration avec le Programme Santé de Lutte contre le VIH/Sida, invite toute la population béninoise à se mobiliser pour intensifier la lutte contre le VIH/Sida.

En effet, malgré les progrès réalisés, le **VIH/Sida existe toujours au Bénin** et continue de toucher des milliers de personnes.

Rendez-vous dans tous les centres de santé publics pour vous faire dépister gratuitement du VIH/Sida !

Profitez de cette opportunité pour le dépistage et la prise en charge gratuits du VIH/Sida pour les cas positifs !

La prévention, c'est la clé. Protégez-vous et protégez vos proches ! Adoptez l'ABCD aujourd'hui !

- A** : Abstinence, une option sûre.
- B** : Soyez fidèle à votre partenaire.
- C** : Utilisez toujours le préservatif.
- D** : Faites-vous dépister régulièrement.

Mobilisons-nous pour une communauté en meilleure santé !

Ceci est un message du Ministère de la Santé à travers le Conseil national de Lutte contre le VIH/Sida, la Tuberculose, le Paludisme, les Hépatites, les Infections sexuellement transmissibles et les Épidémies et en collaboration avec le Programme Santé de Lutte contre le VIH/Sida.


Benjamin I. B. HOUNKPATIN
Ministre de la Santé

